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１、令和３年２月１９日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目公民館シーガル ２階 

研修室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

政策監兼教育総務課長    

主幹兼学校教育課長     

主幹兼生涯学習課長     

スポーツ課長        

文化課長          

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課長      

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和３年２月１９日 午後１時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 協議 

 令和３年度学校閉庁日について 

日程第４ 報告 

 ・各課報告 



2 

 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

開会（午後１時３０分、会議の開会を宣言） 

それでは、２月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

４番小坂綾子委員と５番髙橋重剛委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、４点について報告いたします。 

はじめに、２月１３日深夜の地震と１５日の暴風被害につ

いてであります。地震については本市でも震度４を観測した

ものの大きな市施設への被害はありませんでしたが、暴風に

ついては２０カ所、小規模ですが屋根の破損等被害が生じて

います。 

次に市議会関係であります。統合小学校の用地測量予算な

ど初日議決されており、いよいよ事業が進んできておりま

す。３月１日号の市広報誌に統合小関連の記事を掲載し市民

へ周知を図ってまいります。なお、一般質問は７人が行い、

教育委員会関係は８件質問がきております。 

次に、裁判についてですが、脊柱側弯症にかかる件につい

ては、２月２６日に判決がでることとなっておりますし、書

籍訂正請求についても、同日に第１回の口頭弁論となってお

ります。 

最後に、学校建築の工事等についてであります。新山小の

改築、本荘北中の大規模改造、岩城小バリアフリー化の交付

金が国の三次補正で採択される見込みとなったことから補

正予算を編成し工事を前倒し実施するため準備を進めてお

ります。通常の交付金より補助率など有利な条件で国からの

支援が活用可能となります。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 協議に入ります。事務局より説明をお願いしま

す。 

それでは、協議事項について説明いたします。令和３年度
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教育長 

委員 

 

学校教育課長 

 

 

委員 

 

教育総務課長 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育次長 

教育総務課長 

 

の学校閉庁日を定めるにあたり、その考え方について教育委

員会の意見を求めるものであります。 

（令和３年度学校閉庁日について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

今回話し合う学校閉庁日は、毎年同じくなるのか。それと

も、令和３年度のものだけ決めるのか。 

お盆に併せて学校閉校日を設定しているが、暦のならびな

どを見て決める必要があるので、先ずは令和３年度分とした

い。 

年次休暇が少ない職員がいるようだが、どのような理由か

らか。 

採用間もない会計年度任用職員がこれにあたります。 

休暇を多く取得しゆっくりと休むことはよいことだと思

います。 

概ねご賛同いただいたようで、ありがとうございます。も

う一つ、確認いただきたいことがあるのですが、毎年春に行

っている教職員研修会のことです。このような状況であり、

当面は１カ所に集めて行う従来の方法を改め、オンラインで

の研修なども実施したいと考えています。これについては、

どうでしょうか。 

可能であればオンライン開催は、時節柄も有効だと思いま

す。 

全てリモートで行うのか、例えば例年ＡＬＴの紹介なども

行っているので、双方向で行える環境が整うのであれば検討

をお願いします。 

リモートであっても、しっかりと教育長の考えを伝えられ

るのであれば問題ないと思います。 

皆さまの意見を基に早めに方針を決定し、お知らせしたい

と思います。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（令和３年度主な事業について報告） 

（新山小学校改築事業について報告） 

（矢島小学校改築事業について報告） 
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委員 

 

教育総務課長 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

 

生涯学習課課長 

 

 

スポーツ課長 

 

委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

 

文化課長 

中央図書館長 

本荘教育学習課長 

矢島教育学習課長 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

 

 楽しい学校になればいいなぁと思っている。教室の配置に

工夫するなど連携校の特徴をいかした学校としてほしい。 

 ご意見を踏まえ、設計と協議を進めてまいります。 

（外部評価実施報告書について報告） 

（書籍訂正等請求事件について報告） 

（市内小・中学校の主な功績・取組等について報告） 

（市内小中学生生徒指導案件について報告） 

（成人式の取り扱いについて報告） 

（ゆりプラザテナントについて報告） 

（鳥海山木のおもちゃ美術館利用状況について報告） 

（ナイスアリーナの利用状況、今後のスケジュールについて

報告） 

 脊柱側弯症の裁判についてですが、モアレの症状全てを見

つけることは難しいとおもわれるが、証人として医師が出廷

したことはありますか。 

 ありません。 

 

各課報告 

（小友小・石沢小統合準備委員会、教育委員会臨時会につい

て報告） 

（公立高等学校入試、卒業式について報告） 

（木工職人会議、おもちゃアテンダント養成講座について報

告） 

（スポーツ賞表彰式、クロカン中止、全国中学生バドミント

ン選手権大会について報告） 

（由利本荘美術展について報告） 

（図書館協議会について報告） 

（自主事業の今後の開催について報告） 

（文化財防火訓練について報告） 

（由利地域学校運営協議会について報告） 

（スノーフェスティバル、芸術団体の要望について報告） 

（東由利地域学校運営協議会について報告） 

（西目スポーツ賞表彰について報告） 

（生涯学習講座の開催、発表会、鳥海スポーツ賞表彰式につ

いて報告） 



6 

 

 

教育長 

教育総務課長 

 

教育長 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

次回は３月２６日の開催であります。よろしくお願いしま

す。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会２月定例会を閉

会いたします。 

 

閉会（午後２時３０分、会議の閉会を宣言） 

  

 


